
 

 

        

 

Bekanntmachung in Bezug auf folgende 

- Anpassung - 

Unlimited Turbo Optionsscheine  

der J.P. Morgan Structured Products B.V. 

bezogen auf 

Splunk Inc 

(ISIN: US8486371045) 

 

Am 18. März 2024 wurde der Abschluss der Übernahme von Splunk Inc durch Spirit Merger 

Corp., einer 100 %-igen Tochtergesellschaft der Cisco Systems, Inc., bekanntgegeben. 

Infolgedessen wurde der Handel der Aktien von Splunk Inc eingestellt, mit der Folge, dass die 

Aktien nicht mehr am Nasdaq Stock Market notiert sind.  

 

Entsprechend der Übernahmevereinbarung erhält jeder Splunk Inc Aktionär USD 157,00 je 

Aktie. Die Berechnungsstelle hat festgestellt, dass eine Anpassung der nachfolgenden 

Unlimited Turbo Optionsscheine der J.P. Morgan Structured Products B.V. bezogen auf die 

Aktien der Splunk Inc nicht zu einem wirtschaftlich vernünftigen Ergebnis führen würde: 

 

ISIN 

DE000JQ8JRG5 

 

Vor diesem Hintergrund weist die Berechnungsstelle die Emittentin an, die obenstehenden 

Unlimited Turbo Optionsscheine gemäß den Aktienbezogenen Bestimmungen 

(Aktienbezogene Bestimmung 5(c) i.V.m. der Aktienbezogenen Bestimmung 10) 

außerordentlich zu kündigen und legt den 26. März 2024 als vorzeitigen Zahlungstag (der 

"Vorzeitige Zahlungstag") fest. 

 

Der maßgebliche Kündigungsbetrag (der "Vorzeitige Zahlungsbetrag"), der unter anderem 

auf Basis des Betrags, den jeder Splunk Inc Aktionär entsprechend der Übernahmevereinbarung 

(siehe dazu oben) erhält, berechnet wird, wird am Vorzeitigen Zahlungstag an das 

Clearingsystem zur Gutschrift auf die Konten der Inhaber der Wertpapiere überwiesen. 

 

London/Amsterdam, 22. März 2024 

J.P. Morgan Securities plc 

J.P. Morgan Structured Products B.V. 
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Announcement relating to the following 

- Adjustment - 

Unlimited Turbo Warrants 

of J.P. Morgan Structured Products B.V. 

linked to 

Splunk Inc  

(ISIN: US8486371045) 

 

 

On 18 March 2024, the completion of the acquisition of Splunk Inc by Spirit Merger Corp., a 

wholly owned subsidiary of Cisco Systems, Inc. has been announced. As a result, Splunk Inc's 

shares ceased trading and the shares will no longer be listed on the Nasdaq Stock Market. 

Pursuant to the acquisition agreement, each Splunk Inc shareholder will receive USD 157.00 

per share. 

 

The Calculation Agent has determined that an adjustment will not produce a commercially 

reasonable result in relation to the following Unlimited Turbo Warrants of J.P. Morgan 

Structured Products B.V. linked to the shares of Splunk Inc: 

 

ISIN 

DE000JQ8JRG5 

 

Against this background, the Calculation Agent has directed the Issuer to extraordinarily 

terminate the above Unlimited Turbo Warrants and designate 26 March 2024 as the early 

payment date (the "Early Payment Date") in accordance with Share Linked Provisions (Share 

Linked Provision 5(c) in connection with Share Linked Provision 10).  

 

The relevant termination amount (the "Early Payment Amount"), to be calculated based on, 

among other things, the amount each Splunk Inc shareholder will receive pursuant to the 

acquisition agreement (as set out above), will be transferred to the Clearing System for credit 

to the accounts of the holders of the Securities on the Early Payment Date. 

 

London/Amsterdam, 22 March 2024 

J.P. Morgan Securities plc 

J.P. Morgan Structured Products B.V. 

 


